

POSITION DU CANADA

Le Canada a appuyé fortement le retour de la démocratie en Haïti et est actuellement le principal contributeur à la mission de maintien de la paix, notre contribution s'élevant à 750 militaires et 100 policiers. Nous avons apporté un appui financier et technique majeur à la Commission de la Vérité et aux dernières élections. Nous co-parrainons les résolutions consensuelles de l'Assemblée générale et de la Commission des droits de l'homme qui demandent à l'ONU et à l'OÉA de continuer de fournir une assistance au gouvernement haïtien dans le domaine des droits de la personne.

Sur une base bilatérale, nous participons à la réforme du système judiciaire et à la formation de la Police nationale. Nous suivons attentivement les développements en Haïti et avons à plusieurs reprises soulevé avec des membres du gouvernement, dont le président Préval, nos préoccupations quant au comportement de certains membres des forces de sécurité. Ces interventions ont mené à des actions concrètes de la part des autorités haïtiennes.